

Ante próxima inauguración del Centro especializado en Jaén

DIRECTOR DE LA DISA JAEN VISITA CENTRO COMUNITARIO DE SALUD MENTAL EN BAGUA-AMAZONAS

Jaén, 07 de Agosto del 2018.

Con el objetivo de iniciar un trabajo coordinado entre la Dirección Subregional de Salud Jaén y la Red de Salud de Bagua en la Región Amazonas; el Mg.Sc. Blgo. MARIO TROYES RIVERA Director de la DISA Jaén, visitó el recientemente inaugurado Centro de Salud Mental Comunitario de Bagua, toda vez que en breve se estará inaugurando similar centro asistencial en nuestra ciudad.

Acompañado de la Directora de Salud de las Personas, Lic. Sara López Bazán; la Directora de los Servicios de Salud, Lic. Ana Quispe Watanabe y la Coordinadora de la Estrategia de Salud Mental, Psic.

Karen Huancas Martínez, el Titular de la DISA Jaén resaltó la importancia de unir esfuerzos por que ambos centros de Salud Mental coordinan acciones tendientes a prevenir y recuperar la salud de los pacientes que lleguen a ser tratados, en espacios que permitan a los profesionales desarrollar sus actividades de la mejor manera.

Tras la visita el Director de la DISA Jaén hizo extensiva la invitación para que el próximo 21 de agosto asistan a la inauguración del Centro de Salud Mental Comunitario de Jaén y que contará con la asistencia de la Sra. Ministra de Salud, Dra. Silvia Pesah y el Presidente (e) del Gobierno Regional de Cajamarca, Lic. Wigberto Vásquez Vásquez, entre otras autoridades de la localidad

